
El Imperativo Primera Parte 

 الأمـر

 
Para conjugar el verbo en imperativo haremos lo siguiente: 

 Conjugar el verbo en presente en la persona de هو 

 Quitar o suprimir la letra del presente. 

 Para formar el imperativo hay que observar la letra 

que sigue la letra eliminada o suprimida. Si lleva 

Skukn añadimos una hamza para evitar el Sakin 

porque la palabra árabe nunca empieza con sukun. Si 

lleva otra vocal, en este caso no añadimos nada como 

en los siguientes ejemplos: 

ل س   - ي  جـلْس – إجْلِس  ج 

تِ أنْ  انْتمُ أنْتنُ    أنْت   
ن  جْلِسْ إ واجْلِسإ  يجْلِسإ  جْلِسْ إ   

 

 سافِر – يُ سافِر – سافِر

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  سافِرْ  واسافر  يسافِر   سافِرْ  

  

 ت ك ل م  – ي  ت ك ل م – ت ك ل م

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  ت ك ل مْ  وات ك لمّ  يت ك ل م   ت ك لمّْ  



 

ر ضِّ ر – ح  ضِّ  حضّر  – يُ ح 

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
رْ ح   ن  ضِّ ر  ضِّ واح  ر  ضِّ يح  رْ   ضِّ  ح 

 

 أخْب ر  – يُ خْبِر – اخْبِر

  

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  إخْبِرْ  واإخْبر  يإخْبر   إخْبِرْ  

 

ص ف  – ي  صِف – صِف  و 

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
 صِفْ  صِفي صِفوا صِفْن  

 

 

 

 

 

 

 



NOTAS MUY IMPORTANTES 

1. Si el verbo es trilítero  cuya primera letra radical es la 

Hamza, en este caso no solo quitamos la letra del presente 

sino la hamza también como en :  

 أك ل  – ي أْ كُل - كُلْ 
 

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  كُلْ  واكُل  يكُل   كُلْ  

 

2. Si el verbo es cóncavo,  aparte de la letra del presente 

quitamos la vocal larga  de las dos personas tu masculino y 

vosotras como en estos ejemplos: 

 قال – ي  قول – قلُ

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  قلُْ  واقوُل  يقوُل   قلُْ  

 

 نام – ي  نام – ن م

ت  أنْ  أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ    
ن  نم وانام  ينام   نمْ  

 

 باع – ي  بيع –بِعْ 
 

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  بِعْ  واباع  يبيع   بِعْ  



 

3. Si el verbo es defectivo, la última letra se cambia a vocal 

corta, solo en tu masculino como en estos ejemplos: 

 

 دعا – يدعو - ادعُ 

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  إدْعُو   واأدْع  يادْع   ادْعُ  

 

 

 مشى – ي  مْشي – إمْشِ 

 أنْت   أنْتِ  أنْتمُ أنْتنُ  
ن  إمْشي   واإمْش  يإمْش   إمْشِ  

 


